

CIUDAD REAL

Gracias a un convenio de colaboración con el Colegio de Enfermería de Ciudad Real

El Ayuntamiento incluirá enfermeros en los eventos deportivos que organice para el próximo año



Oretania

A finales del pasado mes de noviembre quedó cerrado el acuerdo, pendiente de firma, que permitirá al Colegio de Enfermería poner a disposición del Ayuntamiento de Ciudad Real profesionales de Enfermería para cubrir todas aquellas incidencias que puedan producirse en los acontecimientos deportivos organizados por el consistorio a través de su concejalía

de deportes.

El compromiso alcanzado supone que el Ayuntamiento incluirá profesionales de enfermería en los eventos deportivos programados para el próximo año 2004, en su momento, en el gabinete de medicina deportiva, compromiso adquirido en el programa electoral con el que el PP concurrió a los pasados comicios municipales del mes de mayo y de forma gradual, dependiendo de las disponibilidades, en todas y cada una de las

instalaciones y pabellones deportivos municipales a través de la concejalía de deportes.

Previamente, el colegio ya remitió al concejal de deportes César Manrique, un borrador del proyecto que tendrá que perfilarse finalmente para proceder a su firma definitiva entre el alcalde de ciudad Real, Francisco Gil Ortega Rincón y el presidente del Colegio de Enfermería de Ciudad Real, José Medina Mingallón.

Reunión entre el COAAT y el ayuntamiento de Ciudad Real



Oretania

El presidente del Colegio Oficial de Aparejadores y Arquitectos Técnicos (COAAT) de Ciudad Real, Fernando Ontañón, y el alcalde de Ciudad Real, Francisco Gil-Ortega, se reunieron en la sede del Colegio, donde el primer edil les presentó el denominado "Plan Estratégico de Ciudad Real".

Como explicaba el alcalde ciudadrealeño, el plan estratégico es un proceso de reflexión por parte del conjunto de agentes que forman una ciudad mediante el que definen cuál es el futuro que desean para su ciudad, las bases sobre las que se sustentará ese futuro y las estrategias y proyectos concretos a ejecutar a lo largo un período de tiempo para el que se ha definido.

Francisco Gil Ortega, que estuvo acompañado del concejal de Urbanismo, Gabriel Miguel Mayor, entre otros concejales y técnicos municipales, añadía que, para que este Plan Estratégico sea una realidad es imprescindible contar con colegios profesionales. "Hemos presentado ya nuestro proyecto a la Universidad de Castilla-La Mancha, a empresarios, a la Escuela de Caminos de Ciudad Real, con quien ya hemos firmado un convenio de colaboración, y ahora queremos pre-

sentarlo al Colegio de Aparejadores y Arquitectos Técnicos", aseguró el alcalde.

"Empezamos a trabajar en este Plan Estratégico en verano, pero todavía nos falta una definición concreta. Queremos lo mejor y por eso queremos contar con los que más saben. Pedimos al Colegio de Aparejadores y Arquitectos Técnicos su ayuda, colaboración, inquietudes y propuestas para que Ciudad Real sea la ciudad del futuro", manifestó Francisco Gil-Ortega a Fernando Ontañón, a quien acompañaban otros miembros de la junta directiva del COAAT.

PLAN GENERAL

Por otra parte, el Colegio Oficial de Aparejadores y Arquitectos Técnicos de Ciudad Real aprovechó la visita del alcalde, para proponerle la firma de un convenio de colaboración entre el Ayuntamiento y el Colegio para desarrollar una versión digital del Plan General de Ordenación Urbana de Ciudad Real.

Le mostraron el borrador de esta versión digitalizada del PGOU, en la que ya ha empezado a trabajar el Colegio, iniciativa que gustó mucho a los responsables municipales, que se comprometieron a la firma de dicho convenio.

Ahora en Puertollano:

Artes Gráficas
Grafiport
Impresión digital de gran formato

Offset:

Medianas y grandes cantidades. Máquinas de 1, 2, y 4 colores.
Alto equipamiento técnico. Diseño y foto industrial.
Revistas, libros, folletos, catálogos, continuo, talonarios,
carpetas con y sin anillas, carteles hasta 100x140, calendarios

Distribuidor para Puertollano y comarca:
Ediciones C&G · C/ Jaén 39 · 13500 Puertollano
Tel. Y Fax: 926 428893 · Móvil 620 429624

ALUGLASS
TALLER DE ALUMINIO

PERSIANAS
ACRISTALAMIENTO
REVESTIMIENTO DE HIERRO Y MADERA

C/ Trabajo, 43
Telf.: 926 441060 · 667 592442

C&G
Ediciones

Muebles Fernández
MUEBLES FERNANDEZ
C/ Hernán Cortés, 10
Tel.: 926 426972
Puertollano